

infocostaTropical.com  
El Diario Digital de la Costa Tropical



04/07/2013

Redacción

## El lunes comienzan cuatro nuevos cursos del Centro Mediterráneo de la UGR

Del 8 al 15 de julio tendrán lugar cuatro nuevos cursos organizados por el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada (CEMED), para sus sedes de Almuñécar y Granada.

### CURSOS EN ALMUÑÉCAR

- “Prevención de riesgos laborales: una inversión de futuro”, dirigido por D. Fernando Gil Hernández, Catedrático de Toxicología de la Universidad de Granada.

Lugar: Hotel Helios. Paseo de las Flores en Playa de San Cristóbal

Durante el seminario se abordarán numerosos temas de actualidad en materia de prevención de riesgos laborales con formato de interrogante. Así, por ejemplo, la siniestralidad laboral en España, la prevención, la iconografía preventiva, el control de la exposición de los trabajadores expuestos a contaminantes industriales y las alteraciones que pueden desencadenarse sobre su salud o la salud laboral como inversión e futuro para las empresas.

### CURSOS EN GRANADA

- “Las matemáticas que siempre quisimos hacer”, dirigido por D. Pascual Jara, Profesor de Álgebra de la Universidad de Granada

Lugar: Facultad de Ciencias de la universidad de Granada

Este curso dará a conocer nuevos instrumentos y técnicas para impartir enseñanza de la Matemática en primaria,

secundaria y formación universitaria, que van en consonancia con la manera actual de acceder al conocimiento de esta materia.

Los alumnos experimentarán un acercamiento a las matemáticas desde una nueva perspectiva, tomando ejemplos y situaciones de la vida cotidiana para, a continuación, abordar su representación y resolución matemática y su posible tratamiento por ordenador. Estas situaciones estudiadas durante el seminario pondrán de manifiesto la plena utilidad de la matemática y ofrecerán un material de apoyo que puede ser planteado en centros de enseñanza media y universitaria.

- “Fotografía, arte y documento: La visión humanista de Rafael Trobat”, dirigido por D. Francisco José Sánchez Montalbán, Profesor de Fotografía de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada.

Lugar: Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada

La Universidad de Granada, con los Encuentros Fotográficos del mediterráneo, propicia el acercamiento de los creadores más reconocidos de nuestro país. En esta IV edición de estos encuentros, e propone una visión de la fotografía documental como vehículo de expresión artística, un acercamiento a la fotografía como arte y documento a través del paisaje humano.

Los alumnos compartirán experiencias con un profesional de prestigio en el ámbito de la fotografía, Rafael Tobat. Este documentalista tiene una clara vocación por la información, la creación y la expresión contemporánea. Además, no podemos obviar el hecho de que es profesor en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Complutense de Madrid, lo que le dará un carácter más didáctico y con valores universitarios a este curso.

- “I Curso de Monitor de Pádel”, dirigido por D. Javier Belda Mercado, Monitor y juez árbitro nacional de Pádel.

Lugar: Prácticas: Pistas de Pádel del Campus de Cartuja de la UGR

Teoría: Facultad de Filosofía y Letras de la UGR

Hoy en día, el Pádel es uno de los deportes más practicados en España. Este deporte crea hábitos que favorecen la interacción e inserción social de los jóvenes, además de fomentar la solidaridad mediante su juego en equipo.

El objetivo del curso es formar a monitores de Pádel mediante conocimientos teórico-prácticos, así como potenciar la adquisición de tácticas y técnicas para competencias profesionales específicas.

En otros países de la Unión Europea se han iniciado las prácticas de este deporte, previéndose un gran auge. Por lo tanto, el aprendizaje teórico-práctico del Pádel ayudará al alumno a obtener o sumar conocimientos para un perfil de salida laboral atractivo en nuestra comunidad, en toda España y en el exterior.